

Albvereins Senioren besuchten Korn-Recycling in Albstadt

Führung durch die moderne Abfallsortieranlage

SIGMARINGENDORF - Die SAV-Senioren Wanderung im vergangenen Monat mit Besichtigung und mit sachkundiger Führung bei der Recycling Firma Korn – Albstadt war für alle, denen ihre Umwelt wichtig ist und sich über die Müllverarbeitung informieren möchten, genau das Richtige. Nach dem Treffpunkt am Parkplatz beim Sigmaringendorfer Rathaus zur Abfahrt nach Albstadt, fuhr man in PKW-Fahrgemeinschaften zu einem schönen Nachmittag mit kleiner Wanderung und vielen Informationen zu dieser Führung.

Korn ist ein Familienbetrieb und auf der Schwäbischen Alb verwurzelt. Deshalb verwundert es nicht, dass Korn nach eigenen Angaben die weltweit modernste Gewerbeabfallsortier- und Ersatzbrennstoffaufbereitungsanlage betreibt. Die Kernkompetenz ist die Entsorgung von Abfall von In-

dustrie-, Gewerbe- und Handelsunternehmen sowie von privaten Haushalten. Ganz besonders das Recycling und die Nutzbarmachung von Abfällen stehen im Zentrum.

Unsere Ausrüstung: Für die 1,5-stündige Führung waren feste Wanderschuhe, wetterfeste Kleidung und etwas Trittsicherheit erforderlich. Es waren viele Git-

tertreppen im großen Firmengelände in Halle- und Außenbereich zu bewältigen. Auch ein Infofilm über die Abläufe und die Strategie der Firma Korn war interessant.

Eine abschließende Einkehr mit Wanderführer Gerhard Fröhle in Albstadt beendete den Tag, wobei das soeben Erlebte noch großes Gesprächsthema untereinander war.



Die Senioren vom Schwäbischen Albverein Sigmaringendorf bei ihrer interessanten Führung bei der Recycling Firma Korn – Albstadt.

FOTO: ALBVEREIN/ERNST